
Vi auguro di essere sempre persone felici……… 

DONNE e UOMINI che sanno sognare e guardare lontano, 

alla ricerca di nuovi orizzonti e nuove speranze, 

motivati ad intraprendere sempre nuove lotte e sentieri inediti. 

Felice colui che ha scoperto che il vero Dio  

cammina con il popolo e vuole la sua liberazione. 

Non dica mai che è volontà di Dio  

la sofferenza, la miseria, la morte, l’ingiustizia, 

l’esistenza di ricchi e poveri. 

Felice colui che rispetta e tratta tutti come UGUALI, 

come fratelli e sorelle. 

Non è vero uomo e vero cristiano chi disprezza 

l’INDIO, il NERO, l’IMMIGRATO, il POVERO, l’HANDICCAPATO. 

Felice colui che ripone fiducia nei compagni di cammino. 

Il mondo sarà migliore quando il debole che soffre crederà nel debole. 

Non si appoggi ad un ramo 

o non sosti sotto un albero che offre molta ombra. 

Non confidi molto nelle promesse dei grandi. 

Felice colui che è convinto che la VITA  e il NOME dei compagni e degli amici 

valgono più di qualsiasi oro del mondo. 

Felice colui che ama e rispetta la sua famiglia……… 

Il marito, la moglie, i figli, i genitori, i nonni ……… 

Non rovini la sua famiglia e la sua vita 

con tirannia, con il gioco, con la droga, nella prostituzione. 

Felice colui che sa che la sua dignità personale è SACRA. 

Non vende la sua coscienza, la sua libertà, il suo voto 

per denaro, per lavoro, per vantaggi. 

Felice colui che si rende conto che la vera RELIGIONE è amare Dio come PADRE 

e il prossimo come fratello e sorella. 

Lavorando ed impegnandosi affinché si realizzi il sogno di Dio 

che è VITA, LIBERTA’  e GIUSTIZIA per tutti……… 

Restando sempre a fianco dei più deboli, 

non tirandosi mai indietro, nemmeno nelle persecuzioni e nelle difficoltà. 

Lottando per la liberazione, nelle organizzazioni sociali, 

nella comunità civile e religiosa, 

nella scuola, nel lavoro e nella politica. 
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